

## Hautefort : le comité des fêtes s'agrandit

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mercredi, 10 Avril 2019 16:13

---



L'assemblée générale du Comité des fêtes de Saint-Agnan s'est tenue le samedi 30 mars à la salle des fêtes de Hautefort. La présidente, Michel Ravalais, a exposé le bilan des diverses manifestations de 2018. Celui-ci a été approuvé à l'unanimité. La trésorière, Éveline Sarlandie, a exposé le bilan financier qui a été également approuvé à l'unanimité. Pour 2019, les manifestations seront : la fête du printemps le 19 mai, les marchés nocturnes tous les jeudis du 18 juillet au 15 août et le réveillon du 31 décembre. Enfin, deux nouveaux bénévoles, Christiane Komazzenko et Jacques Ligeois, sont venus agrandir le rang des bénévoles.

Pour clôturer cette assemblée générale, le Comité des fêtes a procédé à son renouvellement de bureau, il se compose de : présidente, Michèle Ravalais ; 1er vice-président, Gérard Fort ; 2e vice-président, Bernard Mathieu ; secrétaire, Nathalie Mathieu ; secrétaire adjointe, Christiane Komazzenko ; trésorier, Éveline Sarlandie et trésorier adjoint, Jacques Ligeois.

**- Photo : Le bureau et les bénévoles du Comité des fêtes de Hautefort**